

La Escuela de Ciencias Fisiológicas, de la Facultad de Ciencias de la Salud-UASD, y la Sociedad Latinoamericana de Genética Forense (SLAGF) dieron inicio a la *VII Jornadas Latinoamericanas de Genética Forense*, actividad que se llevará a cabo del 31 de agosto al 2 de septiembre en el Auditorio Agustín Heredia de la Escuela de Odontología, de la Primada de América.



Autoridades universitarias y miembros de la Sociedad Latinoamericana de Genética Forense

El acto de apertura de la actividad fue presidido por Wilson Mejía y Antonio Medina, decanos de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS) y Ciencias Jurídicas y Políticas, respectivamente; Virgilio Pérez, director de la Escuela de Ciencias Fisiológicas; María Elisa Lara y Gustavo Penacino, presidenta actual y fundador y pasado presidente de la Sociedad Latinoamericana de Genética Forense.

Las palabras de bienvenida estuvieron a cargo del doctor Virgilio Pérez, quien dijo que la UASD se sentía honrada por ser Sede de un evento científico de tanta importancia en el ámbito de la medicina, y poder contar con la presencia de las delegaciones provenientes de distintos países latinoamericanos.

Escrito por Rafael Paez

Viernes 02 de Septiembre de 2016 09:49 -

---

De su lado, la presidenta de la entidad fue enfática al señalar que el área de la genética forense, con los avances científicos y tecnológicos actuales, es una herramienta imprescindible de apoyo al sistema judicial, por lo cual es importante tener conocimientos actualizados, para poder defender con criterios científicos los resultados presentados.



El doctor Gustavo Pena es el secretario general de la genética forense en Latinoamérica.

“Este encuentro, año tras año se ha tornado no sólo en un lugar donde se discute y presentan los últimos avances mundiales y latinoamericanos en este importante campo forense, sino también un espacio para compartir entre amigos y colegas de los 19 países miembros de la SLAGF”, expresó.

Las palabras centrales del acto inaugural estuvieron a cargo del doctor Mejía, quien en calidad de anfitrión como decano de la FCS, dio la bienvenida a los participantes en el evento, les auguró éxitos y dejó abierta la posibilidad de coordinar una maestría en el área de genética forense con la organización latinoamericana.

Entre las ponencias contenidas en el programa de la jornada figuran: “Próximos desafíos de la genética forense: tecnología actual vs secuenciación de nueva generación”, “Utilidad de las ciencias forenses en el ámbito judicial”, “La capacitación en genética en la Universidad:

## FCS-UASD sede de la VII Jornadas Latinoamericanas de Genética Forense

Escrito por Rafael Paez

Viernes 02 de Septiembre de 2016 09:49 -

---

actualidad y necesidades futuras de la enseñanza de grado y posgrado”, y “ADN de contacto: alcances y limitaciones”.



	Participantes en la VII Jornadas Latinoamericanas de Genética Forense.
--	--